

# DELIK HUKUM

## Cek Kestabilan Harga Selama Ramadhan, Babinsa Koramil 09/Karanganyar Cek Harga Sembako di Pasar

Muhammad Makruf - [DEMAK.DELIKHUKUM.ID](http://DEMAK.DELIKHUKUM.ID)

Mar 31, 2023 - 04:47



*Kegiatan ini juga untuk memberikan rasa aman kepada para pembeli agar tidak ada oknum pedagang yang memanfaatkan situasi dengan menaikkan harga sepihak selama Ramadhan*

DEMAK - Mengantisipasi kelangkaan kebutuhan pokok dan komunitas lainnya selama Ramadhan, Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Sertu Santoso melakukan pengecekan harga sembako di pasar Karanganyar, Kecamatan Karanganyar, Rabu (29/03/23).

Pengecekan yang dilaksanakan Babinsa di wilayah binaan, untuk mengetahui kestabilan harga dan perubahan harga kebutuhan pokok/sembako selama Bulan Ramadhan. Apakah harga masih terbilang wajar atau tidak. Sehingga perlu antisipasi dini, dan juga memastikan adanya ketersediaan stok sembako.



“Biasanya ada yang sengaja menaikkan harga saat Ramadhan. Ini karena permintaan pasar meningkat. Ada juga yang menimbun untuk dijual kembali dengan harga yang mahal. Ini perluantisipasi kita bersama,” ungkap Babinsa.

Dalam mengecek harga sembako ini, Babinsa secara langsung berkomunikasi dan menanyakan kepada para penjual dan pembeli terkait harga dan ketersediaan stok barang sembako. Sehingga data yang di dapat benar-banar valid dan akurat.

“Kegiatan ini juga untuk memberikan rasa aman kepada para pembeli agar tidak ada oknum pedagang yang memanfaatkan situasi dengan menaikkan harga sepihak selama Ramadhan,” tandas Sertu Santoso.

Sementara itu, Wati (41), salah satu penjual sembako menuturkan, bahwa selama Ramadhan sampai hari ini, terdapat beberapa harga komoditi bahan pokok yang mengalami kenaikan, tetapi masih dalam batas wajar. Disisi lain, ada juga beberapa bahan pokok yang mengalami penurunan, tetapi hanya sedikit.

“Sampai saat ini, harga terbilang masih wajar, walaupun ada beberapa barang yang naik. Untuk ketersediaan stok sembako di pasar Karanganyar ini masih terbilang cukup,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak